



広島への遠足『HOPE SMILE ～誰がやるの？僕でしょ！～』

5月2日に遠足があり、3年生は広島市内の平和記念公園周辺を訪れました。

実行委員のみんなが考えてくれた遠足のテーマ「HOPE SMILE」には、4つのキーワードが込められていました。Happy(幸せ)、Objective(目的)、Peace(平和)、Experience(経験)。そして最後には、SMILE(笑顔)で終わる一日に。そんな一日を、皆さんはつくり上げました。

この遠足は、“誰かが決めてくれたコースをただ歩く”ものではありませんでした。事前学習では限られた時間の中で、班ごとに目的地を相談し、地図を見て移動の順番を考え、インタビューの準備なども進めました。計画段階から「自分で考えて動く」ことが求められた、中3らしい挑戦の一日だったと思います。

当日、班で撮った写真には、驚くほど自然な笑顔がたくさんありました。それは、ただ楽しかったからではないと思います。自分で決めて、自分で動いて、仲間と協力できたからこそその笑顔です。「誰がやるの？僕でしょ！」という言葉は、決して誰かに押しつけるためではなく、自分にチャンスを与える、前向きな言葉です。これからの学校生活でも、そんな「自分発」の行動が、きっと大きな意味をもつことでしょう。今後の皆さんの主体性・積極性に期待しています！



平和の時計塔



お弁当タイム



エディオンピースウイング広島



5-days 子ども文化科学館



広島城



平和記念資料館前



外国人へのインタビュー



実行委員の皆さん
ありがとうございました😊



自分にできることを、今ここから！

3年生になり、多くの場面でリーダーとして動くことが求められるようになってきました。「リーダー」とは、みんなを引っ張るだけでなく、周りの声を聞き、仲間のために行動できる人のこと。やる気をもって前に出る勇気、人を思いやる優しさ、そして失敗から学ぼうとする前向きな姿勢。そんな姿に、自然と周りについていきます。

先日の遠足では、実行委員が中心となって活動し、短い準備期間の中で工夫を重ね、班で協力し合える楽しい1日をつくってくれました。

そして今、来月の一樹祭に向け、全校合唱の練習がスタートしています。執行部や有志メンバーが先立って練習を重ね、全校の前で披露してくれました。

4/16 全校合唱全校披露『万歳千唱』



来月に向けて、合唱リーダーたちを中心とした合唱練習も本格的に動き始めています。さらに、今年度初の試みとなるクラス企画の実行委員も、文化祭に向けて準備を進めています。

2組合唱リーダー



3組合唱リーダー



1組クラス企画実行委員



それぞれの場所で、自分にできることを考え、動いてくれる人が増えてきています。リーダーは特別な誰かではありません。一人ひとりがクラスや学年のためにできることを少しずつ積み重ねていくこと。それが、「一樹祭」の成功につながっていきます。

限られた時間の中でも、やれることはたくさんある。3年生の wonderful な力、見せていこう！

5月の主な予定

- 7日（水）歯科検診
- 8日（木）眼科検診
- 9日（金）参観日・PTA総会・学級懇談会、尿検査（2次）
- 14日（水）・15日（木）中間考査
- 16日（金）市内一斉研修日 ※お弁当持参
- 21日（水）携帯電話に関わる学習会（NTTドコモ）
- 23日（金）生徒総会
- 26日（月）教育実習開始～6月13日（金） ※お弁当持参
- 29日（木）耳鼻科検診（3年）
- 5月31日（土）・6月1日（日）福山地区春季総合体育大会

